
Un altro colpo a centrocampo:
Alberto Acquadro è un nuovo
giocatore del Siracusa Calcio
Alberto Acquadro è un nuovo giocatore del Siracusa Calcio.
Centrocampista classe ’96, nella passata stagione Acquadro ha
segnato 3 gol in 29 presenze nel girone I di Serie D con la
maglia del Trapani, club con cui ha vinto il campionato. Oltre
ad aver conquistato la Serie D anche con il Venezia, società
con la quale ha poi esordito tra i professionisti, in carriera
Acquadro conta oltre 140 presenze in Serie C con Triestina,
Fano, Vis Pesaro,
Siena e Turris.

Consegnate  ai  Vigili  del
Fuoco le chiavi della nuova
caserma: tutte le parole dei
protagonisti
Sono state consegnate questa mattina le chiavi della nuova
caserma dei Vigili del fuoco al comandante Sebastiano Ugo
Macchiarella. E’ stata completata, infatti, una lunghissima
trafila burocratica e dopo anni di lavori a singhiozzo, oggi
c’è  stato  l’atteso  affidamento.  Soddisfatto  l’assessore
regionale all’Economia Marco Falcone, che ha sottolineato come
il Governo della Regione abbia mantenuto le promesse.
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“Una giornata storica per la città e per i Vigili del fuoco di
Siracusa”, ha detto il Comandante dei Vigili del fuoco di
Siracusa, Sebastiano Ugo Macchiarella. In merito al trasloco,
che  dovrebbe  iniziare  a  settembre  per  concludersi  entro
dicembre,  il  comandante  è  fiducioso:  “L’auspicio  è  che
l’inaugurazione avvenga in tempi molto rapidi, spero entro
l’anno”.

“Finalmente” è il commento del direttore regionale dei Vigili
del fuoco Gaetano Vallefuoco. “Tutto questo lungo percorso ha
un solo fine: rendere un miglior servizio alla popolazione
siracusana e dare una struttura adeguata a tutto il personale
dei Vigili del fuoco di Siracusa”.

Emozione e felicità, invece, per il deputato regionale del
Movimento  5  Stelle  Carlo  Gilistro,  autore  di  diverse
interrogazioni parlamentari con cui ha sollecitato la chiusura
della decennale vicenda.

Bronzi  di  Riace:  dalla
Sicilia una nuova importante
scoperta
La probabile origine siciliana dei Bronzi di Riace sembra
essere stata confermata dai clamorosi esiti di un interessante
studio  condotto  da  un  gruppo  di  ricerca  coordinato  dagli
studiosi  siciliani  Anselmo  Madeddu,  esperto  di  storia  e
bronzistica  greca,  e  Rosolino  Cirrincione,  direttore  del
dipartimento di scienze biologiche, geologiche e ambientali
dell’Università di Catania. Nei giorni scorsi Madeddu aveva

https://www.siracusaoggi.it/bronzi-di-riace-dalla-sicilia-una-nuova-importante-scoperta/
https://www.siracusaoggi.it/bronzi-di-riace-dalla-sicilia-una-nuova-importante-scoperta/
https://www.siracusaoggi.it/bronzi-di-riace-dalla-sicilia-una-nuova-importante-scoperta/


anticipato  la  notizia  in  un’intervista  ai  microfoni  di
FMITALIA e SiracusaOggi.it.
Gli  studiosi,  insieme  a  una  equipe  dell’Ateneo  etneo  e
dell’Università  di  Ferrara,  hanno  confrontato  le
caratteristiche geochimiche delle terre delle saldature dei
Bronzi di Riace con quelle di diversi campioni prelevati in
una specifica area del territorio siracusano, riscontrando una
sorprendente  corrispondenza  di  valori.  I  risultati  dello
studio, che potrebbero segnare una svolta nelle indagini sui
Bronzi di Riace, saranno illustrati dai ricercatori nel corso
di una conferenza stampa che si terrà giovedì 25 luglio alle
ore 11 presso l’Hotel Parco delle Fontane a Siracusa.

Democrazia  partecipata,
presentati i progetti ammessi
alla consultazione popolare
(cs)  Le  14  idee  progetto  di  Democrazia  partecipata  2024,
ammesse alla consultazione popolare che parte da oggi, sono
state  illustrate  alla  stampa  alla  presenza  dell’assessore
Marco Zappulla, del dirigente del settore Enzo Miccoli, e del
responsabile del servizio Paola Rubino. C’è tempo fino alle 18
del prossimo 5 agosto per esprimere una singola preferenza
attraverso  una  procedura  on  line  che  passa  attraverso  la
registrazione su un link dedicato e già disponibile sul sito
istituzionale del Comune:
https://www.comune.siracusa.it/novita/avviso-di-bando-di-democ
razia-partecipata-2024-copy
“Sono molto soddisfatto per l’ampia partecipazione al bando
comunale. Quello della Democrazia partecipata è un importante
strumento  di  condivisione  e  scelta  degli  interventi  sul

https://www.siracusaoggi.it/democrazia-partecipata-presentati-i-progetti-ammessi-alla-consultazione-popolare/
https://www.siracusaoggi.it/democrazia-partecipata-presentati-i-progetti-ammessi-alla-consultazione-popolare/
https://www.siracusaoggi.it/democrazia-partecipata-presentati-i-progetti-ammessi-alla-consultazione-popolare/
https://www.comune.siracusa.it/novita/avviso-di-bando-di-democrazia-partecipata-2024-copy
https://www.comune.siracusa.it/novita/avviso-di-bando-di-democrazia-partecipata-2024-copy


territorio  fatta  direttamente  dai  cittadini.  I  siracusani
diventano così protagonisti dapprima nella progettazione e poi
nella  scelta  di  interventi  che  spaziano  dal  sociale  alla
tutela e valorizzazione del territorio, dalla cultura allo
sport: come Amministrazione siamo orgogliosi di condividere
con voi la realizzazione di progetti scelti dalla gente”: lo
ha  dichiarato  in  apertura  dei  lavori  l’assessore  Marco
Zappulla.
I  14  progetti  ammessi  su  16,  sono  stati  successivamente
presentati  dai  proponenti  con  l’ausilio  di  supporti
informatici. I progetti scelti a seguito della consultazione
popolare saranno finanziati fino a 16.500 euro ciascuno. La
somma impegnata nel capitolo ammonta a 50mila euro.

Buccheri  di  nuovo  isolata,
l’incendio  di  Palazzolo
danneggia  le  linee
telefoniche
L’incendio, di probabile origine dolosa, divampato in contrada
Cavetta,  a  Palazzolo  Acreide  nella  giornata  di  ieri,  ha
causato un nuovo guasto alle reti telefoniche nel comune di
Buccheri. Già una settimana fa, sulla dorsale di Buccheri, le
fiamme avevano causato il danneggiamento degli impianti che
garantiscono i collegamenti telefonici. La cittadina montana
si è svegliata nuovamente isolata, con le linee fisse e mobili
(in particolare Tim) mute e fuori uso. “I tecnici Telecom,
allertati dal Comune di Buccheri, stanno intervenendo. Incerti
i  tempi  di  ripristino”,  ha  scritto  sui  canali  social  il
sindaco Alessandro Caiazzo.
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Attivo il servizio di primo
soccorso della Misericordia a
Marina di Priolo
È attivo sul litorale di Marina di Priolo il servizio di primo
soccorso da parte della Misericordia, presente in postazione
con un mezzo e il proprio personale sanitario.
Questi i giorni e gli orari: sabato 20 e domenica 21; sabato
27 e domenica 28; dal 1 al 18 agosto la Misericordia di Priolo
sarà presente tutti i giorni. Il servizio sarà garantito dalle
10 alle 13 e dalle 15 alle 18.
Sono  attivi  già  da  fine  giugno  i  servizi  di  controllo  e
pattugliamento  del  litorale  dei  volontari  della  Protezione
Civile. Si tratta di una iniziativa voluta dal sindaco Pippo
Gianni e dall’assessore al Mare Laura Serra per garantire
sempre  maggiore  sicurezza  ai  tanti  bagnanti  che  affollano
Marina di Priolo, in particolare nel fine settimana.

Atletica,  un’altra  medaglia
agli  Europei  U18:  il
solarinese  Daniele  Salemi
conquista il bronzo
Un’altra medaglia agli Europei 2024 Under18 che si sono svolti
a Banska Bystrica, in Slovacchia. Il solarinese Daniele Salemi
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ha conquistato il bronzo nella staffetta 100-200-300-400. Un
terzo posto che vale anche il primato italiano della staffetta
svedese per l’Italia U18. Un trionfo per gli azzurri, che
hanno concluso questo Europeo con 15 medaglie (7-3-5), di cui
7 nell’ultima giornata.
“Il nostro Daniele Salemi ha fatto una frazione di 46″ e alto
lanciato.  Grandi  i  ragazzi  di  questa  nazionale,  che  fra
l’altro sono primi nel medagliere finale e grazie Daniele per
le emozioni che ci hai regalato a me e a tutti gli sportivi”,
ha scritto l’allenatore di Daniele, Pasquale Aparo, sui canali
social.

Foto di Federazione Italiana di Atletica Leggera

“Viaggio  nell’antica
Siracusa”, presentato il film
che ricostruisce la grandiosa
Pentapoli
Nella giornata di ieri, sabato 20 luglio, si è tenuta la
presentazione all’Urban Center del lungometraggio “Viaggio tra
le meraviglie dell’antica Siracusa” di Anselmo Madeddu, medico
ma anche appassionato ricercatore e divulgatore storico.
Davanti a una sala gremita Madeddu, con la partecipazione
dell’assessore alla Cultura Fabio Granata e dall’archeologo
Lorenzo  Guzzardi,  ha  ripercorso  la  storia  della  Siracusa
antica nel suo massimo splendore. Per la prima volta, infatti,
è stata ricostruita la città e quello che doveva essere il suo
ricco patrimonio monumentale. Un’opera completa e documentata,
mai  tentata  in  precedenza.  Merito  di  un  lavoro  che  ha
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incrociato  fonti  storiche  e  riscontri  archeologici  e  che
finisce per restituire l’aspetto originario e grandioso della
Siracusa greca.
Madeddu ha raccolto il suo studio in un volume: “Pentapolis,
215 a.C.”. Un testo che è diventato il punto di partenza
dell’impresa  impresa  di  un  lungometraggio  a  metà  tra  il
documentario e il racconto, indicato per chiunque abbia voglia
di  conoscere  meglio  l’incredibile  storia  della  Siracusa
antica,  quasi  passeggiando  tra  agorà,  templi,  statue  ed
edifici di cui oggi non resta molto.
“Ci sono voluti quattro anni di lavoro per completare questo
doppio lavoro, libro e film, nel quali il rigore della ricerca
è stato mirabilmente coniugato col fascino accattivante della
divulgazione scientifica”, raccontava Madeddu.
“Poche città antiche sono state raccontate e descritte da un
numero così elevato di fonti come Siracusa, Roma e Atene. Ho
esaminato e raccolto 58 fonti originali di scrittori greci e
latini, 29 fonti antiquarie, 264 moderni studi archeologici,
110 dettagliate ipotesi ricostruttive di luoghi e monumenti
per poter restituire la grandiosa ricostruzione della Siracusa
greca,  fotografata  nel  momento  del  suo  massimo  splendore
ovvero  l’anno  215  a.C.,  quello  immediatamente  precedente
l’inizio dell’assedio romano”.
Madeddu nel corso della serata ha poi voluto ringraziare i
protagonisti di questo lavoro. “Ringrazio gli amici che mi
hanno aiutato: Antonio Papa che ha curato i montaggi audio e
video, Tatiana Alescio che ha curato alcuni aspetti di regia,
Gianni Catania che è la principale voce narrante dell’intero
film,  e  Peppe  Saglimbene  direttore  di  Medical  Exellence,
presso  i  cui  studi  televisivi  sono  state  girate  le  scene
ricostruite poi al computer, ma anche l’attore Sergio Molino,
il  doppiatore  Enzo  Brasolin,  e  quindi  Christian  Privitera
l’autore dei video aerei col drone.”



Settebello  a  Siracusa,
battuto  anche  il  Giappone:
18-10 alla “Paolo Caldarella”
L’Italia si impone 18-10 sul Giappone nell’ultimo appuntamento
prima dei Giochi Olimpici alla “Paolo Caldarella” di Siracusa.
Due vittorie su due per gli uomini di Alessandro Campagna
nelle amichevoli preolimpiche. Dopo la vittoria di venerdì ai
rigori contro l’Ungheria (15-14), il Settebello si ripete in
maniera altrettanto convincente contro i nipponici.
Gianazza  cala  la  manita,  poker  per  Bruni  e  tripletta  di
Echenique. Tra le fila del Giappone spicca Inaba, l’attaccante
dell’Ortigia, con una quaterna. Buone le risposte sul piano
della condizione fisica e gli azzurri, inoltre, migliorano
anche la percentuale di reti in superiorità numerica: 75%
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contro il Giappone a dispetto del 25% contro l’Ungheria.
Il  prossimo  appuntamento  del  Settebello  vice  campione  del
mondo, bronzo europeo in carica, sarà alle Olimpiadi di Parigi
2024. Domenica 28 luglio, alle 15, l’esordio contro gli Stati
Uniti,  cui  seguiranno  le  sfide  con  Croazia,  Montenegro,
Romania e Grecia.

Atletica, la siracusana Elisa
Valenti  conquista  il  bronzo
agli Europei U18
“Sembra Roma 2024”, è così che scrive la Federazione Italiana
di Atletica Leggera per esaltare il trionfo degli azzurri agli
Europei  2024  Under18  che  si  stanno  svolgendo  a  Banska
Bystrica. Gli azzurri sono attualmente primi nel medagliere,
ma tra i successi ottenuti c’è anche quello della siracusana
Elisa Valenti, che è riuscita a saltare sul podio d’Europa
U18: terza con 12,99 metri.
La  studentessa  siracusana,  della  classe  4F  dell’Istituto
“Luigi Einaudi” Siracusa, ha anche conquistato poco più di un
mese fa il titolo italiano nel salto in lungo con la misura di
5.89 metri ai Campionati Italiani studenteschi di Pescara.

Foto di Federazione Italiana di Atletica Leggera
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